
   心に響きました 

 

 先日、行われた本校卒業生である岡崎琢磨様による４０周年記念講演会の感想が集まり始めま

したので、その一部を紹介します。今回は１年生の感想です。１年生ですが、話をしっかりと聞いて、

自分の将来に向けて、講話を活かそうとしているところがよいと思います。学校外の方を招聘するよ

さを感じました。 
 

☆ 生徒の感想今日の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ サインもいただきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 


